



BALÓN DE ORO Modric acaba con el reinado de Cristiano y Messi **P32**

RELIGIÓN El papa Francisco se opone a los gays dentro del clero **P26**



México intenta evitar daños por el no al nuevo aeropuerto

El Gobierno de López Obrador lanza una oferta de compra de bonos por hasta 1.800 millones de dólares

I. FARIZA / L. P. BEAUREGARD **México**

La Secretaría de Hacienda mexicana confirmó ayer la compra de bonos emitidos para financiar las obras del nuevo aeropuerto capitalino por valor de hasta 1.800 millones de dólares. El valor ofrecido es casi un 10% inferior al de emisión. La idea del Ejecutivo es retirar parte de la deuda que se halla en manos de inversores internacionales, asumiendo el Estado el endeudamiento, y mandar así un mensaje de tranquilidad a los inversores. Hoy, las obras del aeropuerto de Texcoco continúan, pues las autoridades mexicanas no quieren arriesgarse a un incumplimiento en los acuerdos alcanzados con los diferentes contratistas hasta alcanzar un pacto con todas las partes.

El Gobierno mexicano cancelará el nuevo aeródromo de Ciudad de México tras la polémica consulta popular de octubre en la que el 70% de los ciudadanos que participaron (el 1% del censo) votó a favor de suspender el proyecto. La obra estaba valorada en 13.000 millones de dólares y ya lleva un avance de casi la tercera parte. **PÁGINA 6**

Ciudadanos y el PP se abren a pactar con la ultraderecha en Andalucía

EVA SAIZ, **Sevilla**

La irrupción de la extrema derecha en las elecciones de Andalucía, feudo tradicional socialista, va a condicionar los acuerdos en la región y será la prueba de su impacto en el resto del país. El PP y Ciudadanos están dispuestos a pactar con Vox para arrinconar al PSOE de Susana Díaz, sin mayoría para gobernar. **PÁGINA 18**

La ciudad de Nevers refleja el descontento social que agita la revuelta de los 'chalecos amarillos'

La cólera de la Francia que se vacía

MARC BASSETS, **Nevers**
La ciudad de Nevers y su región, en el centro de Francia, son pese a su aspecto idílico uno de los lugares donde se ha gestado la revuelta de los *chalecos amarillos*, la de los ciudadanos hartos de pagar impuestos y de recortes en los servicios públicos. Es una tierra poco poblada que sufre una precariedad en la que millones de fran-

cesos temen caer. El movimiento se extiende por todo el país. Es la Francia de las ciudades pequeñas y medianas, y la Francia rural, donde el automóvil es la herramienta de trabajo, para muchos de supervivencia, y donde el cierre de una consulta médica o de la línea de tren son una condena al ostracismo. Esta otra Francia, muy alejada de los bulevares pari-

sinos, ha creado la crisis política más grave a la que se enfrenta el presidente francés, Emmanuel Macron. Tras los graves disturbios del fin de semana en la capital francesa, el Gobierno busca el diálogo con un movimiento que carece de interlocutores. Un centenar de liceos se han sumado a las protestas. **PÁGINAS 2 Y 3**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 14**



LOS 43 DE AYOTZINAPA ENTRAN A PALACIO NACIONAL. En un acto inédito en Palacio Nacional, el presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador, anunció ayer la creación de la comisión de la verdad para Ayotzinapa junto a familiares de los desaparecidos. / R.S (AFP) **PÁGINA 5**



Todos tenemos algo especial.



www.bodegasmuga.com

El 48% de las familias venezolanas son pobres y la carne se ha convertido en lujo

Cuando la inflación asfixia un país

FLORENTINA SINGER, **Caracas**
El FMI prevé que Venezuela cierre 2018 con una inflación de siete dígitos, en el entorno de los 2.500.000%. Algo que, para los venezolanos, ha implicado un empobrecimiento mayor del que se ha registrado nunca antes en América Latina. Una encuesta presentada la semana pasada re-

veló que el 48% de las familias son pobres, los negocios cierran y la carne y la fruta se han convertido en productos de lujo. El viernes, las autoridades venezolanas anunciaron una devaluación del bolívar del 43%. Un día antes habían elevado el salario en un 150%. En Venezuela los números ya no dicen casi nada. **PÁGINA 8**